

# For myself

## ～自分のために～

令和6年12月2日発行



### 歌声コンクール

## 奏でよう 努力と絆で つないだハーモニー

11月7日(木)に歌声コンクールを行いました。本番に向けて、指揮者や伴奏者、パートリーダーを中心に、学級・学年の仲間と何度も練習を重ねてきました。また、歌声コンクールで大切にしたいことを個々に考え、意見を出し合い、「最高の合唱をして、聴いてもらう人に感動してもらおう。」と学級・学年の気持ちを揃えました。本番のステージでは、緊張しながらも、自分たちの思いを込め、心一つにして精一杯歌うことができました。ご来校いただきました保護者の皆様、ご参観ありがとうございました。



学年合唱「ハートのアンテナ」



1年A組「変わらないもの」



1年B組「絆」



## 【歌声コンクールの生徒の感想】

練習から本番まですごく長い時間をかけて、みんなで心を合わせて歌うことができました。本番では今までの練習の成果を十分に発揮でき、きれいな歌声を奏でることができたので悔いはありません。クラスがまとまったように感じられ、とても良い経験になりました。

3年生の方々の歌声はすごく感情がこもってきれいだったので、来年は新しいクラスで団結して、もっとクオリティの高いものにしたいです。

私は今の自分を全力で出しきることができました。登壇する前は緊張してずっとドキドキしていましたが、登壇したら緊張がどこかへいってしまい、すごく落ち着いて楽しく歌うことができました。聴いてくれる人達もすごく優しい空気をつくってくれて、すごく歌いやすかったです。

私たちのクラス全員で1つのことに向かっていくのは、とても楽しかったです。

中学生になって初めての歌声コンクールは、練習やみんなの努力が結果としてしっかりと返ってきたと思います。

このコンクールを通して、学年全体でも団結力が高まったと感じます。しかし、2・3年生の歌声を聴いていると、まだまだ成長できると感じました。だから、来年はもっと工夫して、次の1年生の手本になれるようにしたいです。

私は歌声コンクールを終えて、後悔のしない合唱をすることができました。学年合唱では元々よく、ハキハキと歌え、クラス合唱では心を込めて優しく歌うことができたので、本当に良かったです。コンクールが終わった後、ビデオを見たら意外と良くて感動しました。

悔いのない楽しい演奏ができて嬉しかったです。来年は今の100倍うまくなれるように頑張ります。

## 保護者会について

12月3日（火）～5日（木）に保護者会を行います。一人あたり10分間程度の短い時間ではありますが、お子様の2学期の学校での様子などをお話したいと思っております。よろしくお願いいたします。

### ◆◆今後の予定◆◆

12月 2日（月）委員会・議会	1月 7日（火）3学期始業式、避難訓練
3日（火）～5日（木）保護者会	8日（水）給食開始
11日（水）集金引き落とし日	9日（木）委員会・議会
15日（日）家庭の日	14日（火）集金引き落とし日
20日（金）大掃除、給食終了	19日（日）家庭の日
23日（月）2学期終業式	24日（金）iテスト
	28日（火）青少年育成会「アンサンブルコンサート」
	30日（木）委員会・議会



【お知らせ】12月11日（水）の集金額は11,000円になります。よろしくお願いいたします。

[内訳：給食費 6,175円 教材費 1,525円 生徒活動費 300円 積立費 3,000円]

○※1月14日（火）の集金額は10,000円になります。1月、2月の集金額は4月配付の集金計画から変更になります。申し訳ございませんが、ご準備をよろしくお願いいたします。2月については確定次第、ご連絡させていただきます。  
[1月集金内訳：給食費 4,875円 教材費 2,125円 生徒活動費 0円 積立金 3,000円]